



Nun feierte die neue türkische Fluggesellschaft Mavi Gök Airlines, zu Deutsch "blauer Himmel", ihre eigene Premiere in Österreich und am Linzer Flughafen. Mit unübersehbaren "goturkiye.com"-Billboard-Titeln macht die Airline themengerecht Werbung für Urlaub in der Türkei



Eher zusammengewürfelt erscheint die Flotte der MaviGök Airlines: neben drei Boeing 737-800 Winglets und einer Boeing 777-300ER sollen zwei Boeing 737-900 demnächst die Flotte ergänzen. Zudem greift die Airline auf zahlreiche Subcharter mit Airbus A330, Boeing 737-700 und Boeing 757-300 zurück (Foto: R. Lang)

Text: Michael David